

nous

été
Abel

âme
avec
con-
leure



UNE FIGURE DU SACRIFICE EUCHARISTIQUE.

Melchisédech, Grand-Prêtre et Roi de Salem, offre son sacrifice sous les espèces du pain et du vin.

Les prophètes avaient annoncé non seulement que le Sauveur du monde s'offrirait victime pour nos péchés, en versant son sang et en mourant pour nous, mais 1o : qu'il demeurerait pour toujours Prêtre selon l'ordre de Melchisédech, c'est-à-dire, qu'il établirait un nouveau sacrifice qui serait offert comme celui de Melchisédech, sous les espèces du pain et du vin : *Tu es sacerdos in æternum, secundum ordinem Melchisedech*, Ps. 109. 2o : Que tous les sacrifices de la loi ancienne cesseraient, et que ce sacrifice nouveau, cette oblation pure serait offerte de l'Orient à l'Occident en tout lieu, chez toutes les nations : *Munus non suscipiam*